

Annette Messenger, lauréate du Praemium Imperiale 2016

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, félicite Annette Messenger, qui s'est vue décerner le prestigieux Praemium Imperiale 2016 dans la catégorie « sculpture ».

Depuis les années 70, la plasticienne fait du détournement des stéréotypes féminins la matière première de son travail produisant une œuvre forte, intime et protéiforme et amenant le visiteur à se confronter aux réalités vécues par les femmes.

Dix ans après Christian Boltanski c'est au tour de cette grande artiste de recevoir ce véritable « Nobel des arts », couronnant ses prises de positions, son courage et son talent.

Contact

Ministère de la Culture
et de la Communication
DICOM / Service de presse
01 40 15 80 11

Service-presse@culture.gouv.fr